

IEMPEZAMOS!

NOTICIAS 1° TRIMESTRE

D. Braulio nos visitó el pasado mes de Octubre para inaugurar el curso. Nos visitó el misionero Benedicto, contando mil y una historias.

El mes Diciembre ha estado lleno de momentos especiales ya que hemos celebrado la Navidad.

Entrevista a D. Enrique



¿Cómo te imaginas a Jesús?

Como a un buen amigo

¿Qué se siente al estar tan cerca de Jesús?

Paz, cuando uno está cerca de Jesús siente paz.

¿Tú qué es lo que sientes cuando estás cerca de Jesús? (niños) alegría, felicidad, amor

¿Qué tareas desempeñas al ser sacerdote?

Pues las propias de sacerdote: santificar a través de los sacramentos, enseñar a través de la predicación en la catequesis y dirigir nuestra comunidad, establecer los principios de comunión y de armonía entre todos que eso es lo que se supone que es la autoridad. Estas son las actividades propias de sacerdote, todo eso es lo que es dirigir la comunidad o en general la vida sacerdotal: visitar a enfermos, ayudar a los pobres, escuchar a los que necesitan.

Esto son las funciones como sacerdote, ¿pero tú en tu día a día como sacerdote, como te sientes, como ayudas a los demás? Según van surgiendo las ocasiones, hay cosas que están más marcadas y otras que son imprevistas, por ejemplo visito diariamente a los enfermos. También estoy en la educación, ya que por las mañanas doy clase en el seminario.

¿Tú que desempeñas en el colegio? Soy el director.

¿Y qué hace el director? La función de la dirección de titular del centro es velar para que el colegio Madre de la Vida sea lo que tiene que ser, siga sus funciones. Luego el ejercicio práctico es el día a día, para eso están evidentemente, cada uno de los profesores. Lo que se encomienda a la dirección titular es que vele por el colegio para que sea lo que tiene ser, que no se desvíe de su propósito.

¿A ver, del día a día que más queréis saber? ¿Qué si tienes distintas ropas? (risas) tengo pantalones, camisas, calcetines y otras cosas (risas). ¿Ya pero tú siempre llevas esa ropa o te pones ropa de otro color? No, no tengo otra ropa. Bueno, cuando me acuesto no me acuesto así (risas)

¿Cuándo eras pequeño tenias la idea ya de ser sacerdote? Depende a que te refieres pequeño. ¿La misma edad que nosotros, por ejemplo? Pues a vuestra edad creo que no.

¿Para qué sirve la filosofía? Cuando estudies filosofía en la universidad no sé qué os dirán, pero yo siempre digo que la filosofía no sirve para nada esa es su grandeza, porque lo que sirve es menor que para lo que sirve. La grandeza de la filosofía es que es útil, vale por sí misma no por que sirva

para otras como. Porque ¿qué es la filosofía en el fondo? Pues la vida humana, las preguntas del hombre

¿La filosofía te refieres a aprenderse la vida de alguien que ha hecho algo bueno para España? La filosofía son las preguntas que se hace el hombre sobre la existencia, sobre el sentido de todo, el por qué de las cosas. Poco a poco os irán surgiendo esas preguntas,

¿Tú por qué existe? No sé. ¿Cuántos años tenéis? Once, pues hace once años no existías. ¿Y donde estabais vosotros? Pues no existíamos todavía (risas). No me habían creado. Ese es el misterio de la filosofía, que antes no existías y ahora sí.

Si de pequeño no tenias pensado ser sacerdote, ca qué edad o que pasó para eligieras este camino? Una cosa es la decisión que se toma en un momento determinado y otra cosa es el proceso que suele ser más largo. La decisión la tomé cuando estaba estudiando Filosofía

¿Qué sentimiento, señal tuviste para ser sacerdote? Igual que el sol ilumina bien, hasta que llega a medio día e ilumina en todo lo alto del cielo pasa primero por un proceso donde va iluminando poquito a poco, como el día que va naciendo. En mi caso, la decisión se va tomando cuando vas viendo cada vez más luz, es decir, que no es un paso de la noche a la luz, de la oscuridad a la luz sino que es poco a poco. Llegó un momento, que recuerdo perfectamente, el día que yo decidí entrar en el seminario que venía precedido por los años de la universidad, que vas preguntando y te vas cambiando

¿Cómo te sentiste cuando distes tu primera misa? ¿y dónde fue? Fue en mi pueblo, Oropesa. No sé qué palabra utilizar, estaba tranquilo, bueno antes estaba nervioso, como al medio día estaba contento, pero es que decir contento es como no decir nada. Era un sentimiento de meta alcanzada, no meta mía sino como al final Dios se había salido con la suya.

¿Qué haces cuando está terminado el día? Cuando se termina me acuesto (risas) ¿nos referimos a cuándo se terminan tus obligaciones? Normalmente leer ¿y qué libros? Algún libro de lectura espiritual o algún libro de versión filosófica o algún ensayo. Sobre todo leer, es lo que más me austa.

¿Los juegos de mesa te gustaban? No, nunca me han gustado. A mi hermano le gustaban mucho

¿Nos puedes contar alguna anécdota de tu vida? Cuando estaba en la mili en Melilla, de capellán me pidieron ir a dar la comunión a una persona que estaba enferma y cuando llegué a la casa, la mujer me dijo "icuánto ha tardado usted! Entonces yo le dije que había venido andando y por eso había tardado un poco más. Le di la comunión y cuando terminé, sin decirme nada, se levantó y se dirigió a la habitación, abrió un cajón y empezó a rebuscar unas llaves y me dejó su coche. Me dijo "úselo el tiempo que esté usted en Melilla". Todos los meses que estuve allí estuve usando el coche. Cuando ya me iba a venir llevé todas las cosas al puerto, volví a la casa de la señora y le devolví las llaves y me fui andando al puerto.

NOTICIAS

El arzobispo D. Braulio inaugura el curso



Día 22 de Octubre nos visitó el obispo D. Braulio al Colegio Madre de la Vida para inaugurar el curso. El obispo pasó todo el día con nosotros. Recorrió todo el colegio pasando por los diferentes niveles.

En infantil pasó clase a clase donde se le obsequió con canciones y poesías preparadas para él.

Los alumnos de primaria nos separamos en dos grupos. El primero lo formaban 1°, 2°, 3°. Estos compañeros le leyeron una poesía, le escribieron cartas y recitaron frases de Juan Pablo II El otro grupo lo formamos 4°, 5° y 6°, nosotros, preparamos junto a la profesora de Religión una urna llena de preguntas, como por ejemplo "¿Cómo te sentiste cuando te nombraron sacerdote?" Nos gustó mucho que viniera a visitarnos y esperamos que venga otra vez.....

Benedicto el Misionero

El día 23 nos visitó también un misionero llamado Benedicto. Al igual que lo había hecho el obispo él también se pasó por las clases de infantil. Los de primaria nos reunimos con él en el comedir del cole, claro por grupos. Fue muy divertido y nos contó cosas alucinantes. Nos explicó dónde había ido y lo que hacía allí, había estado en un pueblo de Angola en África con los niños de Ana I-Tungo.







Y llegó la Navidad

En el mes de Diciembre, hemos vivido muchas experiencias.

Los reyes magos nos han visitado y los hemos podido entregar nuestra carta.

También nos ha visitado (aunque siempre está con nosotros) ha sido el niño Jesús.

Además hemos celebrado el festival en la casa de la cultura, y como todos los años ha salido genial.
Este curso hemos repetido el festival en el colegio, para que todos pudiéramos ver las actuaciones de los demás.

A continuación tomamos chocolate con bizcochos todos juntos, como la gran familia que somos.

VITACONSEJO

Si quieres aprobar los exámenes debes:

- Leerte el tema al menos 3 veces.
- Hacer resúmenes de los puntos y leerlos varias veces.
- Así tendrás tu futuro forjado.

iEstudia mucho y atiende en clase!

LIBROS RECOMENDADOS

Infantil: Colección "Los libros del chiquitín". Ed. Juventud

Primaria:

- Watson ratón, aprendiz de detective. Ed. Destino
- El secreto de la momia. Ed. SM
- Aprendiz de detective Un robo muy costoso. Ed. Vincens-Vives

SANTO DEL MES

5. Juan Bosco. Juan Bosco había nacido el 16 de agosto de 1815 en un rincón del Piamonte. Sus padres eran sencillos campesinos que vivían de su trabajo, personas de fe, que confiaban en la Providencia divina. Cuando su padre murió su madre le educó a su hijo en el trabajo, en el conocimiento de Dios y en la vivencia de su presencia amorosa y providente.

A los nueve años tuvo un sueño que le marcó el resto de su vida. En dicho sueño apareció Jesús el cual le dijo: "He aquí tu campo de misión. Sé fuerte, humilde y robusto". Entonces María le coloca su mano sobre la cabeza y le dice: "Cuando se la hora, lo entenderás todo". Años después, ya adulto, Don Bosco relacionará este sueño con su vocación educativa de la juventud.



PASATIEMPOS





Autores: Laura, Adrián, Claudia, Thomas e Isabel. (6º E.P)

Montaje: Ana Isabel y Ángel